
我去是为你们预备住处 

 

我去原是为你们预备地方去的。我去了，那位圣灵才能够来，我若去为你们

预备了地方，就必再来一个一个接你们到我那里去。我在哪里，叫你们也在那里。    

 各位，我们的主预备我们的住处，每一个人的住处跟我们地上的日子里面

我们看见主、跟从主是紧密相关的。然后，这个福音从耶路撒冷直到地极，从第

1 世纪到第 21 世纪的这两千年，整个祂在圣徒生命里面所做的事，跟祂预备的

住处无不是有相关关系的，正确来说是一个身体来的。 

所以，看每个人地上的日子、地上的生活，我们会知道将来的住处。其实我

们在地上常常忧愁，为什么忧愁？我也常常想到这个事情，觉得这是很矛盾的事。

各位，新郎来了也跟我们订婚了，祂为我们预备住处，也叫我们做祂新妇，要等

候祂喜乐的日子，在前面摆设的那个的荣耀的、灿烂的、喜乐的事。我们必定要

上帝的言语、上帝的心里有那个希望的，就是我们的蓝图，我们永远将来的事，

我们的新郎都告诉我们了，我们应该要担当的那个罪过、审判，他都自己代替我

们担当了。今天 2019 年 1 月 6 号是等候新郎的日子，预备新郎来的日子，也借

着我们地上的事情在家里、公司、教会，在我们联络网里面所做的事，我们的住

处、我们的王城，永远与主一同做王的王城是会扩大的。这跟地上你是什么样的

身份，得着什么样的条件完全无关的。上帝判断看我们爱神多深，爱人多深，我

们活出基督来有多少，用这个来判断的。每个人所拥有独一无二的那个条件里面，

我们只要 100%的忠心，能够把上帝托付给我们的做好，我们的王城实在是很大

的。 

这个新郎跟犹太人的结婚不一样，犹太人结婚是新郎跟新妇订婚了，好像约

瑟跟玛利亚订婚一样的，这是一个正式结婚来的，然后新郎去自己的地方，再过

来把新妇带去之前，去预备住处，里面很多装饰品，都安排好新妇的房间等等。 

但是，我们主耶稣基督是不一样的，我们主耶稣基督是不但这样做，借着圣

灵，凡事与我们同在，为我们天天时时刻刻替我们祈求，用祷告来保护我们、帮

助我们，实际地帮助我们。我们读《约翰福音》第 14章第 1节，不要忧愁开始，

最后 27 节，不要忧愁结束了。这是非常重要的事。 

真正的得着圣灵的人，虽然是常常遇到一些各样的挑战、争战，但是仍然会

保持那个喜乐的！ 

节选自 2019年 1月 6日信息： 《何因叫我们看不见听不见圣灵?》(新年主题信

息-1) 

 


